



## 三学期 新年の決意 ～始業式で語った代表の決意～

3学期もスタートして2週間。3年生は最後の定期テストを迎え、いよいよ入試にまっしぐらです。また、2年生は職場体験活動が始まりました。1年生は自らが主体となって活動する大きな行事「ウォーキング」の準備が始まりました。それぞれが、次への大きなステップを踏み出す大切な時期となります。

三学期始業式での代表生徒が語った決意を紹介します。代表生徒の想いを自分に照らし合わせて、決意を新たにしましょう。



### 三学期の抱負 杉浦 志歩 (3-4)

私には、これからの目標が2つあります。

1つめは、受験勉強に全力で取り組むことです。今までは、自分のできる範囲の勉強しかしていませんでした。その結果、成績は思うように伸びませんでした。これではだめだと、冬休みには苦手教科や苦手分野の克服に力を入れました。分からない問題に何度も挑戦し、教科書や参考書を使って調べながら勉強しました。さらに、入試で武器にできる教科をつくるために、得意科目の勉強も並行して行いました。これらの努力が、最後の学年末テストや入試にいけると信じています。そして、この先も努力を続けて、最大の目標である第一志望の高校に合格したいと思います。4月には、笑顔で第一志望

の高校の門をくぐりたいと思います。

2つ目の目標は、今しかできないことを思いっきりやることです。中学校生活も、今日を入れて38日です。この3年生のみんなと過ごすことすべてが、どれもこれも最後の1回に向かっていきます。すべてのことを大切にして全力で取り組まない後悔すると思います。授業や給食、掃除、そして友達との会話も全部がカウントダウンされていきます。かけがえのない毎日を過ごす中で、昨日より今日！今日より明日！と成長していきたいです。東中学校の卒業生になる3月3日には、胸を張って卒業できるような毎日をこれから送っていききたいと思います。

### 三学期の抱負 高橋はづき (2-5)

私が頑張りたいことは2つあります。

1つ目は部活動です。私は剣道部の部長を務めています。剣道部の良いところは、先輩後輩関係なく、仲がよく温かい雰囲気なことです。この良い状態を保つため、部員全体の様子を常に気かけ、悩んでいる仲間がいたら声をかけたり励ましたりできるよう、部長として配慮していきたいです。4月からは新1年生が入部してきます。それに備えて、3学期からも厳しい練習や声だしなどにより一層真剣に取り組む、全員で高めあえる部活動にしていきたいです。

2つ目は「職場体験」です。私たち2年生は、学校から離れて初めて「社会」に出て働いてきます。先輩や先生方の話を聞くと、とても大変そうで、今は不安の方が大きいです。しかし、働く

中で、大変なことだけでなく、働くということの良さを必ず学んできたいと思います。私は将来、医療関係の仕事に就きたいと考えています。病院での職場体験は、私の将来にとって役立つ経験がたくさんできると思います。将来に繋がる第一歩として、積極性をもって取り組みます。また、職場体験で身につけた礼儀やマナーは学校生活でも必ずいかしていきます。

「2年生の3学期は、3年生の0学期」と言われています。今、3学期を迎え、「あと3ヶ月で先輩達は卒業、私達が東中を引っ張っていく立場なんだな。」ということを感じます。全員が正しい判断と正しい行動をし、先輩たちのバトンを胸を張って受け取れるような学年になりたいと思います。

## U-14 サッカー選手権 西三大会 準優勝！ U-13 サッカー選手権 西三大会ベスト4

1月7日(土)、2年生主体チームはU-14西三大会に出場しました。予選リーグで各リーグ上位2チームずつ合計16チームが参加してトーナメントで行われました。1回戦で逢妻中に1-0で勝ち、来年度のU-15での1部リーグ入りを決めました。続く準々決勝で雁が音中にも1-0で勝ち、翌日行われた準決勝では、朝日丘中と対戦し2-0で勝ち、県大会出場を決めました。決勝では、ペレニアルFCと対戦し、大接戦となりました。先制したのは東中。しかし逆転され1-2。追いつくも、また入れられ、2-3。再び追いつき、延長も見え始めた後半終了間近、点を入れられ3-4で負け、惜しくも準優勝となりました。県大会は3月4日、5日に春日井市で開催される予定です。

翌週の14日(土)に、1年生主体チームがU-13西三大会に出場しました。1回戦は安城南中と対戦し、4-0で勝ちました。続く準々決勝では岡崎の竜南中と対戦し、5-0で勝ちました。これで3位以内を決めました。翌日に準決勝を行う予定でしたが、雪のため21日(土)に順延となりました。

### U-14 サッカー選手権西三大会

1回戦 ○1-0 対逢妻中  
準々決勝 ○1-0 対雁が音中  
準決勝 ○2-0 対朝日丘中  
決勝 ●3-4 対MSCペレニアル

### U-13 サッカー選手権西三大会

1回戦 ○4-0 対安城南中  
準々決勝 ○5-0 対竜南中



## ダンスワークショップ ～SUGI-Jさんをお招きして～

1月17日(火)、1年生対象にダンスの授業を行いました。芸文アウトリーチ事業の一環としてダンサーのSUGI-Jさんを講師にお招きしました。毎年、各学年の体育の授業の中でダンスを学習します。今回はその導入に位置付けて行いました。はじめに、音楽を背景にかなりハードなストレッチを伴う準備運動を通して体をほぐしました。今後、部活動等での準備運動にも応用できそうな内容でした。その後、具体的なステップから一連のダンスへと軽妙な語りとともに楽しく学習することができました。基本から学ぶためか、難しいステップも容易にできるようになっていきます。中学生の順応力の高さに感心しました。2月からは授業としてダンスを学習していきます。とてもいい動機付け、導入となりました。

また、最後には、SUGI-Jさんから下記のような熱いメッセージをいただきました。

- ★やりたいと思ったことをどんどんやる。本気でやりたいと思ったことなら親を説得できる。親は応援してくれる。
- ★できないんじゃない、やろうとしないだけ。
- ★正解を選ぶのではなく、選んだ道を正解にする努力をしてほしい。
- ★夢は叶わないことはある。そのときどう捉えるかが大事。

